



“Estamos listos para votarla el día que quieran, esa reforma no va a pasar”: Espinosa Cházaro

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Luis Espinosa Cházaro, coordinador de diputados del PRD, acusó de sorpresivo el retraso en la discusión de la Reforma Electoral pero aseguró que su partido está listo para votarla el día que sea, pues dicha reforma “no pasará”.



En entrevista con Carlos Zúñiga para MILENIO Televisión, el líder perredista declaró que los diputados de Morena “no doblegarán al bloque legislativo de ‘Va por México’” y afirmó no conocer en qué consiste el “Plan B” propuesto por el presidente Andrés Manuel López Obrador para la modificación de las leyes secundarias.

Tras serle señalado que la modificación de las leyes secundarias precisa solamente el voto de Morena y sus aliados, Espinosa Cházaro dijo que solo podría suceder mientras no se contravenga la norma constitucional.

<https://www.milenio.com/politica/espinosa-chazaro-reitera-que-prd-votara-en-contra-de-reforma-electoral>